

La leçon de...

PAR ANTOINE TARABBO

Antoine Tarabbo est professeur à l'Institut national de jeunes sourds de Cognin (Savoie). Il intervient au lycée et au collège.

L'enseignement du français à de jeunes sourds



**professeur à l'Université Stendhal de
Grenoble*

Un énorme
vrombissement

annonçait

que l'appareil

de projection

se mettait en marche
le calvaire de Jacques

commençait alors

Les films

étant muets

comportaient en effet

de nombreuses projections de texte écrit

qui visaient à éclairer l'action

Comme la grand-mère

ne savait pas lire
le rôle de Jacques

consistait à les lui lire

Malgré son âge

elle n'était nullement sourde

mais il fallait d'abord dominer le bruit du piano

et celui de la salle dont les réactions étaient généreuses